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Beschreibung/Description (1025 Zeichen) 

 

"Ich bin von Kopf bis Fuß musikverrückt" (Rainer Buss aka dj airBuss) 

Eine Akustikgitarre, die er Ende der 70er Jahre von seinem Vater geschenkt bekam, 
öffnete ihm die Tür zu einer neuen und aufregenden Welt der kreativen Arbeit mit Klang 
und Rhythmus. Zeitsprung!  
Wir schreiben das Jahr 2023 und es ist viel passiert. Der Beweis liegt hier zweifach vor. 
The Doom Bar ist ein Kraftwerk aus pulsierenden Beats und intensiver Energie. Dieser 
Track ist eine Macht und das perfekte Instrument für jede Hard-Dance-Umgebung. Der 
Psy-Trance Track Skydiver mischt klassische Goa- und Techno-Elemente und schafft so 
eine hypnotische Klanglandschaft, die perfekt für die Tanzfläche ist. Ein Muss für Fans 
dieses Genres, die auf der Suche nach etwas Frischem und Innovativem sind.  
Ach so. Beinahe vergessen! Willkommen in der Evosonic Familie. Wir freuen uns auf mehr. 

 

 
 

"I am music crazy from head to toe" (Rainer Buss aka dj airBuss). 

An acoustic guitar given to him by his father in the late 70s opened the door to a new and 
exciting world of creative work with sound and rhythm. Time jump! The year is 2023 and 
a lot has happened. The proof is twofold here. The Doom Bar is a powerhouse of pulsating 
beats and intense energy. This track is a force and the perfect instrument for any hard 
dance environment. The Psy Trance track Skydiver mixes classic Goa and Techno 
elements to create a hypnotic soundscape perfect for the dance floor. A must have for Psy 
Trance fans looking for something fresh and innovative. Oh well. Almost forgot! Welcome 
to the Evosonic family. We're looking forward to more. 

 

 



Chris Maico Schmidt / mike@evosonic.de 
Evosonic Radio Vision GmbH & Co.KG 
Alt Tegel 13 / 13507 Berlin 
T.: +49 2203 5029444 / F.: +49 2203 5029443 
evosonic.de 

 

 

 

Track List / Infos: 

 
dj airBuss - airbuss tech project 
 
01. dj airBuss – The Doom Bar (Original Mix) 06:40 min 
 
02. dj airBuss - Skydiver (Original Mix) 08:36 min 
 
 
All Tracks written and produced by dj airBuss. 

Mastering by http://sledgermastering.by/ 
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